

## 目次

2面  
3面  
**秋の結果**

**4面  
つくばCUP特集  
裏方コリナリー**

**5面  
ハスツア  
サーカル&  
P.R**

**6面  
女ハン優勝!  
スポーツ**

# 全日本学生柔道体重別団体優勝大会

# 柔道部男子

**筑スポ**

平成22年度 全日本学生柔道体重別団体優勝大会(男子12回 女子2回)

主催 / 社団法人 全日本学生柔道連盟 毎日新聞社  
後援 / 文部科学省 岐阜県 尾張市 岐阜県教育委員会 尾張市教育委員会 尾崎柔道連盟 NHK スポーツニッポン新聞社  
特別協賛 / 東建コーポレーション株式会社 大塚製薬株式会社 総合警備保障株式会社 三ズ株式会社 協賛 / NEC 株式会社ダイワコーポレーション 羽田タールサービス株式会社 三菱電機株式会社 株式会社佐々木冷菴



のち、次  
手と五将・  
藤原浩司選手(体育2年)が一本で勝利を収める。しかし、その後は、なかなか勝利できず、接戦に持ち込まれる。結局、中堅以降勝利はなかつたが、引き分けで粘つた。前半戦の勝利

2回戦	筑波大	7 - 0	拓殖大
3回戦	筑波大	6 - 1	順天堂大
準々決勝	筑波大	3 - 3	日本大 (一本勝差)
準決勝	筑波大	4 - 3	国士館大

決勝	筑波大	2 - 2	東海大(一本勝)
先鋒	藤田湧平	引分	蓬田克也
次鋒	森下純平	○内股透	前野将吾
五将	藤原浩司	○合技	豊田竜太
中堅	金子亮平	指導2○	羽賀龍之介
三将	西山大希	引分	吉田優也
副将	粟野靖浩	合技○	長島啓太
大将	西山雄希	引分	中矢力

價秀選三

森下純平(休養3年) 西山雄希(休養1年)

The image features large, bold, black Japanese calligraphy characters '浪花' (Wakan) on a solid red background. The characters are written in a dynamic, expressive brush style. Below the main title, there is smaller text: '14日(火)' on the left and '題字:中山雅史氏' on the right.

一 主将として日ごろの練習時などに心掛けていることはありますか?

手で講道館杯で優勝をし、北京オリンピックをはじめとするさまざまな国際大会でも活躍するなど栗野選手と似ているところも多い。大学でさまざまな活躍をした栗野選手が目標といっていた2年後のオリンピックなど今から活躍が待ち遠しい。

大会について

主将として

我もあり、準決勝の國士館学や決勝の東海大学では、力でも思うような結果がだまませんでした。しかし怪我言い訃にはできません。自分の実力不足は、はつきりしているので頑張りたいです。

## 栗野選手について

## 栗野靖浩選手

本学生柔道大会で明治大学に負けたことで部員みんな部員たちが練習に集中できるような空気をつくるよう心がけました。

# バスケット部

# 女子3位

# 男子1部残留!!

個人賞

服部直子選手

★優秀選手賞  
★リバウンド賞

9月から10月にかけて行われた関東大学女子バスケットボールリーグ戦。このリーグ戦で本学女子バスケットボール部は第3位となつた。本リーグにおいては平成15年度以来の二強からの転落である。鍵となつたのは、リーグ戦中盤の松蔭大学との2戦であった。1試合目は出だしは好調と思われたが、第2ピリオドからの崩れを立て直すことができず、80-87で勝ちを奪われる。翌日も波に乗る松蔭大学を制することが出来ずに73-89と点差をつけられ敗北。両日合わせて勝ち星2つを奪われた。

今回のリーグ戦で優勝した拓殖大学との最終戦では、このリーグ戦無敗で進んできた拓殖大学に黒星1つ突きつけられる結果を残した。しかしながら、先の3敗が響き、今リーグを3位で終えた。また、個人賞では服部直子選手(体育4年)が優秀選手賞とリバウンド賞を受賞した。

翌日の3位決定戦は、リーグ戦中1つの白星もつけることが出来なかつた松蔭大学が相手だった。この試合、筑波大の持ち味である高さを活かした攻めを展開し、試合中盤まで一進一退の攻防が繰り広げた。ゲームが動いたのは第4ピリオド、先に動いた松蔭大学の7連続得点に応酬するようになら、76-84で敗北した。

一方男子は、関東リーグ1部を10校中8位という結果で終え、2部の関東学院大学と入れ替わ戦に臨んだ。この

入替戦、1試合目のスコアが70-67、2試合目が80-72と接戦ながらも、2試合とも勝ち星を奪い、1部残留を決めた。

また、全日本インカレでは、日本経済大学との緒戦に勝利するも、続く東海大学との対戦では67-98と敗北を喫し、2回戦敗退となつた。

全日本インカレの結果を受け、女子は年明けに開催される全日本選手権大会に出場する予定である。一年の幕開けにふさわしい戦いを期待している。

(太田和幸子)

# バドミントン部女子団体3位

1・2年生ペアがダブルス3位に!

# 3位



# W医学バドミントン 女子 優勝!!

10月16・17日に信州大学で行われた北関東医科リーグ(以下女子関)が行われ、筑波大医学ラードミントン部がレギュラー(医学系のみが所属できる部門、以下R)とインギューラー(以下IR)の両部門で優勝の栄冠を手にした。女子関は医学系以外の部員も参加できる大会であり、6月(以下北関)に続く、部全体の力で試せる大きな意味を持つ大会である。今回キヤブテンとしてチームを引っ張つた望月宏美選手(看護3年)と引退試合となつた今大会で活躍を見せた山下久美子選手(地球4年)にお話を伺つた。

去年の女子関ではRは優勝したもの、IRは最下位という結果に終わつていただ。悔しい結果を受けて挑んだ今大会で、この試合で引退する人もいるということもあり、いつ山下選手は「みんなでがんばってきたので、勝てればもちろん嬉しいが、最後の試合を楽しみたい」という思いの方

山下選手は「みんなでがんばってきたので、勝てればもちろん嬉しいが、最後の試合を楽しみたい」という思いの方

12月には男子関東医科リーグ(以下男子関)、看護等の医療系学生の大会である関東コメディカルリーグ(以下関

コメ)と、目が離せない秋の大会が続く。望月選手は男子関に対し、「一生懸命にやった人に喜んでほしい」と云つていていい所でした。

また、これから医学バドミントン部に対し「この医バドの良い雰囲気をこれからも大切にしていって欲しい」とメッセージをくれた。

12月には男子関東医科リーグ(以下男子関)、看護等の医療系学生の大会である関東コメディカルリーグ(以下関

コメ)と、目が離せない秋の大会が続く。望月選手は男子

関に対し、「一生懸命にやった人に喜んでほしい」と云つていていい所でした。

それが結果につながればいい二人の様子がとても印象的な二人の様子がとても印象的だ。

そこで、優勝も狙えないと云つた。女子関の勢いをそのままに、良い結果を残して

いるようだつた。

「孵化」は、命の誕生の瞬間、神秘的で生命力に満ち溢れた様子が感じられる作品だ。

そして、公演の最後の演目となり、公演が終わるまで、各演目の世界の中に引き込まれたまま、あつという間に時間

が過ぎていくようだつた。開幕からべつと舞台に釘付けになつた。テー

ビングなど、優勝も狙えないと云つた。女子関の勢いをそのままに、良い結果を残して

いるようだつた。

それが結果につながればいい二人の様子がとても印象的な二人の様子がとても印象的だ。

そこで、優勝も狙えないと云つた。女子関の勢いをそのままに、良い結果を残して

いるようだつた。

それが結果につながればいい二人の様子がとても



# つくばCUP

今年もつくばCUPの季節が  
やつてきた。蹴球部主催で開催  
されるこの大会も、今年で4回  
目を迎える。サッカー同好会、  
蹴球部内殆どのチームが公式  
戦に参加。この状況下、つく  
ばCUPの意義は何だろうか。

当初は公式戦がないチーム  
の経験の場として開催された  
つくばCUP。しかし現在は  
蹴球部内殆どのチームが公式  
戦に参加。この状況下、つく  
ばCUPの意義は何だろうか。

医学サッカー部、そして蹴球部  
からの4チームの計6チームが  
熱戦を繰り広げた。  
今年は「医学サッカー部と

サッカー同好会との交流・相  
互レベルアップ」をコンセプ  
トに掲げたという実行委員長  
の堀内翔太さん(体育2年)。

自身の指導する少年サッカーチー  
ムへ試合の告知をした。

その成果もあり、休日は親子  
での来場が10組以上あつたと  
いう。

## 10/18 医学サッカー部 vs ジョイフル本田

## 11/7 蹴球部C vs TSC-b

くはCUPを重要視する選手、  
そしてつくばCUPを楽しみに  
する人々。彼らがいる限り、つ  
くばCUPは大きな存在だ。

「続けて開催することに意  
味がある」堀内さんは現在の  
つくばCUPについて語る。

4回と歴史は浅いが、「統け  
こどもたなたな意味が  
生まれてくるだろう。

(齊藤千絵)

前日から降り続いた雨は止  
んだものの、冷たい空気が  
ピッチを支配した第一グラウ  
ンド。11月23日、ここを舞台  
につくばカップ決勝の熱戦が  
繰り広げられた。

過去3回の優勝チームは蹴  
球部内好会、蹴球部となっ  
ている同大会。今回決勝に駒  
進めたのは、蹴球部のメン  
バーで構成されたTSC-a。

TSC-aは蹴球部として  
昨年の弱者・サッカー同  
好会。一年同様、蹴球部を  
破って勝ち進んできた同好会  
にとっては弱冠奪回が、対す  
るTSC-bは蹴球部として  
一戦となつた。

12時50分、キックオフ。  
前半開始から均衡状態が続  
く。雨の影響で芝に水の浮く

前半の3得点で今大会の得点  
王となる右サイドのクロスを村野大樹選  
手(体育4年)が押し込み、よ

うやくTSC-bが1点を返  
し2-1。最後の公式戦とな  
る四年生選手のゴールにて  
タンドも大きく沸いた。だが

後半に入つても、TSC-a  
が圧倒的にボールを支配。  
前半の3得点で今大会の得点  
王となる右サイドのクロスを村野大樹選  
手(体育4年)が押し込み、よ

うやくTSC-bが1点を返  
し2-1。最後の公式戦とな  
る四年生選手のゴールにて  
タンドも大きく沸いた。だが

後半23分、同好会は相手の  
手(社工2年)がゴールを狙う  
ところを守備で堵え切れない。  
先制したのは前半28分。

&lt;p



# 女子ハンドボール部

# 秋季

The image shows a vertical banner with a red background. At the top, there is a large, stylized white character 'モ' (Mo). Below it, a smaller white character 'ド' (Do) is partially visible. At the bottom, there is another large, stylized white character 'モ' (Mo). The characters are outlined in black. To the left of the banner, there is a dark, textured area that appears to be a photograph of a person's face.

# 春季に続き2冠達成!!



## 秋季リーグ結果表

- 筑波大 33-14 ● 茨城大
- 筑波大 28-17 ● 日女体大
- 筑波大 30-25 ● 早稻田大
- 筑波大 22-23 ○ 東海大
- 筑波大 31-29 ● 国士館大
- 筑波大 25-22 ● 東女体大
- 筑波大 30-23 ● 日体大

石野選手は、「今大会で早  
優秀選手賞を獲得できたのは  
チームみんなのおかげであつ  
て、リーグ優勝したことが何  
より嬉しい。」という。また  
春季と秋季の違いについては  
「春季リーグの全勝優勝とい  
う結果に満足せしつかりで

6勝1敗として、筑波は春季リーグに続き秋季リーグでも優勝を成し遂げた。

春 秋季リーグ共に優勝  
という形でインカレに臨める  
のは大きい。インカレでの最  
大のライバルは、昨年準決勝  
3点差で敗れた大阪教育大学  
である。今大会で順調に勝ち  
上がれば再び準決勝で大阪教  
育大学と対戦することとなる  
集大成であるインカレを最後

う伝統を守り続けてもらいたい。」と話す。

と接戦をものにした。そして22日の準決勝、ライバル大阪教育大学との試合。前半は10-1の五角の戦いを見せるが、後半は突き放され23-29のコアで敗れた。去年の雪辱は叶わなかつたが、来季の活躍に期待したい。

ボールのインカレが開幕した  
シード校の筑波は翌日20日  
日本女子体育大学との初戦を  
22・19で勝利した。3回戦の

題も見つかた。

2010年4月17日 関東  
学生春季リーグが閉幕した。主将の石野選手は捻挫のため春季リーグ1週目は欠場しちゃうものの、チームには強い団結力を感じられ安心して試合を考えることができたという。春季リーグは他チームを寄せ付けない強さで全勝優勝した。

東学生秋季リーグの目標は優勝であつた』『そう振り返つたのは、今年主将を務め秋季リーグで最優秀選手賞に輝いた石野実可選手(体育4年)。去年の秋季リーグでは、最終戦で東京女子体育大学に敗れ06年以降守り続けてきた女玉

卷之三

省をした。そのことで、精神的な部分で成長することができた。その成果もあり、秋季リーグで1敗しても崩れずに立て直すことができた。



# 秋季'SD

## Sports Day

### スポーツデー

今年も残すところあと半月  
程となりました。月日がたつ  
のは早いですね。毎日寒くて  
参つてしまいますが、子ども  
は風の子です!  
さて、わたくし事ではござ  
いますが、今号で筑波スポーツは代  
替わり。最後の編集後記にな  
ります。新入部員も入り、新  
しくなつた筑波スポーツです  
が、始まつてみれば優秀な人  
材ばかりで嬉しい限りでです

訂正・お詫び

発行所/  
筑波大学体育会  
(TEL.029-853-2589)  
発行人/一杉 亮  
編 集/  
筑波スポーツ編集部  
責任者/  
斎藤 千絵 (編集長)

編集長  
齊藤千絵（比文3）  
主務  
本間詩織（体育3）

編集スタッフ

しまさ

十  
繪

日頃より筑波スポーツをご愛護賜り、ありがとうございます。この度は140号におきまして一部誤りがありました。謹んでお詫び申し上げるとともに、左の通り訂正をお願いいたします。



2段	開甲信結果	誤弓道	女子3位
3段	弓道部女子団体	正弓道	女子優勝
1段	12行目		
2段	湯山川奈子選手		
3段	正湯山川奈子選手		
4段	12行目		
5段	谷口選手		
6段	湯山選手		

日頃より筑波スポーツをご愛護賜り、ありがとうございます。この度は140号におきまして一部誤りがありました。謹んでお詫び申し上げるとともに、左の通り訂正をお願いいたします。